

今年の目標

今年はぼくの年、とら年です。この春、ぼくたちは最高学年の6年生になりました。6年生になつて、がんばりたいことが二つあります。

一つ目は、陸上記録会です。まだ、どんな種目があり、どんな事をするかなど、よくわかりません。しかし、今の6年生のように、全力でがんばりたいと思います。

そして、二つ目は、鼓笛です。去年は、よくわからなくて不安でした。今年は、

12才の目標

今年はとら年、私の年です。「とら」のように強くなる事を目標にし、1年間を過ごしていきたいと思っています。

そのためには、自分自身の心を強くしなければいけません。「自信」を持つという事が大切です。できないと思っていた事でも、自信を持ち、挑戦すれば、できると思います。小学校生活最後の年、勉強や行事に一生懸命取り組んでいきました。

そして、最高学年になるので、下級生などにやさしく、こまつている人を助けてあげます。少しでも、人の役にたち、みんなに喜んでもらえるような人になります。

また、下級生のお手本になるようがんばりたいです。清掃にしつかり取り組んだり、学校の決まりをきちんと守るすがたを見せたいです。

このことを心がけて、新たな1年をスタートしていくことがあります。私が大きく成長できる大事な1年です。

五霞西小学校
5年 宮内くるみさん



五霞東小学校
5年 菊地 裕成さん



街の将来を担う
子どもたちに
今年の抱負を
あ聞きしました

寅 今年は 年

みなさんにとって
いい一年で
ありますように

私たちの年です

五霞西小学校
5年 猿橋 勇大さん

今年の目標

今年は、とら年です。そして、今年は最高学年になる年です。運動会や西小まつりなどの行事は小学校最後になります。今までは、上級生のお手伝いをしていました。でも、今年は自分で考え行動し、下級生をひっぱっていき、良い思い

出を作りたいと思います。また、西小学校にはボランティア活動があります。落ち葉はきや草とり、プランター遊びなどをします。積極的に参加して下級生と

力を合わせて学校をきれいにしていきたいです。

あともう一つがんばりたいことが、今習っているテニスです。ぼくは、4年生からテニスを習いはじめました。最初はうまくできませんでしたが、練習するうちにボールを打てるようになりました。今は、サーブやバックなどの基本練習をしています。ぼくの目標は、相手からきたボールを確実に打ち返してラリーが続くようにすることです。今年は、運動や勉強などをがんばって良い年にしたいです。

五霞東小学校
5年 斎藤絵梨花さん

今年のころは、まんが家、そして今は、ディズニーリゾートにかかる仕事ができます。また、看護師や介護福祉士など、人の役に立つ仕事も大変かもしれないけど、興味があります。



私の夢

今年は、私の年、とら年です。生まれてから12年たつことになりました。それまでになりたかった夢がいくつもあります。

低学年のころは、パーティや保育園の先生、中学

生のころは、まんが家、そして今は、ディズニーリゾートにかかる仕事ができます。また、看護師や介護福祉士など、人の役に立つ仕事も大変かもしれないけど、興味があります。

これからもなりたい夢は、変わるものもしくはないですが、お父さんやお母さんは、「一つのことにつけて、いろいろな物を見て、聞いて、勉強して、考へたらどう？」と言つてくれました。だから私は、今できることを一生けん命がんばろうと思います。そして、今年は小学校生活最後の年。色々なことに挑戦をし、するべきな年にしたいと思います。